



エンジェル
千代子 議員



5月臨時会で可決した、「富士見町のアツモリソウ保護条例」に基づく監視活動



小池久長 議員

パノラマの将来性はあるのか

将来の可能性は高いと考える

質問 東急リゾートから

の報告では、パノラマは標高1000メートル以上あり、雪の心配が無く、将来性がある、とのことであつたが、地球温暖化には勝てない。さらに負債の返済見込みが無いことを、キチンと町民に伝えるべきでは。

答弁 気象による客数の減少があるとみられるが、種々の改善策で、将来の可能性は高いと考えられる。

町民には、実情を何も隠さず、すべて説明している。「将来ダメになるかも知れない」からといつて、今、生かす努力をしないわけにはいかない。

○その他の質問事項

- ・新エネルギー・ビジョン
- ・ゴミ政策

について

新まち係の総括と今後は

係の業績を高く評価、係を継続する

質問 新しいまちづくり係は、設置にあたり3年間の試行期間であり、産業分野に色々な知恵を出していただきたいと言つていだが、総括と、今後の指針は。

係のこれまで行なつてきた業績を高く評価しているので、係を継続していきます。

答弁 新しいまちづくり係の仕事に関する話題が報道機関などで数多く取り上げられ、係名は町内外に広まりました。

協働の取り組みが徐々に浸透し、町民のまちづくりに対する気概を強く感ずるとともに、職員の仕事に対する意識改革が始まっています。